

三島公民館だより

7 月

88

ボール繋げ 川上十連覇

一般レクバレー大会



見事 10 連覇を成し遂げ、優勝トロフィーと共に笑顔とピースサインで写真に納まる川上チームの皆さん

伸び伸びプレーで熱戦

六月七日（日）、三島小体育館で今年度初の体育行事「一般レクバレー大会」が開催されました。

開会式では前年度優勝川上チーム代表の伊手洋介さんが元気に選手宣誓。その後のどの部落も優勝を目指して試合が展開されました。熱戦の中にも、ソフトバレーということでも普段スポーツを余りされていない方の参加もあって、珍プレーありの和やかな雰囲気での対戦もあれば、両チーム共接戦になるとチームの集中力も一段と高まり長いラリーが続く、ボールは絶対に落とすまいと懸命にボールを繋ぎ、観戦者も息をも呑むプレーが続出。粘り勝ちで点が入った瞬間には、会場内に歓喜と拍手がおり大会は大いに盛り上げました。

今年度も体協主催で体育行事を開催します。スポーツを通して大いに親睦を深めていきましょう。

個人賞の紹介

最優秀選手賞 駄場 みさ（川上）



第 28 回の大会で最優秀選手に輝き、嬉しさいっぱいの笑顔で写真に納まる駄場さん

好プレー賞 木下 泰幸（延川）

ハッスル賞 田中 初美（下大野）

思うようにいかなかったで賞

松本ひとみ（小松）

ボールに弄ばれたで賞

樽 正人（広見）

以上の方々です。おめでとうございます。

各部落の成績

順位	部落名	勝敗
優勝	川上	四勝
準優勝	久・延	三勝一敗
三位	下大野	二勝二敗
四位	小松	一勝三敗
五位	広見	四敗

戸祇の子学級編

開講式
竹とんぼ作り



竹とんぼ作り 6月22日(月)



開講式 5月26日(火)

昔の遊びをお年寄りが伝授。「世界に1つだけの竹とんぼを作ろう」とカッターナイフを使って作る児童。材料の竹は松浦忠さん(小松)が準備。指導は渡辺修さん(広見)が中心となって役員さんに教えてもらいながら、自分だけの竹とんぼが完成しました。

芝公民館長の挨拶を静かに聞く学級生達。戸祇の子学級もH19年度までは、5.6年生が対象となっていました。H20年度からは児童の減少により、3.4.5.6年生が対象になりました。21年度の学級生は総勢26人。1年間老人クラブの役員さんにお世話になりながら色々な事を学びます。

すごいなこんなこと出来るんだ

パソコン教室

今年度、最初の「パソコン教室」が六月四日の木曜日を皮切りに毎週火、木曜日と計八回、公民館の図書室で開催されました。今回の受講生は九人。アドバイザーに入船佳代子さん(延川)をお迎えし、毎回熱心かつ和やかな教室となりました。ワードやエクセルを使って図形の取り込み、色付け、表や葉書の作成、印刷等、時間を忘れてパソコンに向き合う受講生の皆さんでした。

次回の教室は来年二月の予定です。興味のある方は是非、参加してみてください。お待ちしております。



入船さんの的確なアドバイスの下、パソコンの電源を入れ、マウスを使って左クリック、右クリックと真剣な表情で学習する受講生の皆さん

受講生の感想を紹介します

第二の人生



60の手習い
小川 俊一さん
(延川)

警沢は望んでいない。どんな世界か興味深く受講させてもらった。

しかしこのパソコンという魔法がかりな物体は、なかなかの癖物で思い通りに動いてくれない。膨大な意味不明のデータを瞬時に吐出す。そこに魅力も感じるが、これまでで古き物にしか興味の無かった自分が、どこまで攻略出来るか頑張ってみようと思う。



教室に参加して
程内めぐみさん
(川上)

三島公民館
でのパソコン
教室に参加し、
基礎からしっかり
学びたい
と思い受講し

ました。入船先生は、基礎からゆっくりと繰り返し、とても丁寧に教えてくださり、解りやすく楽しい教室でした。これからは、「シニアの方がどんどん参加され、パソコンに触れてほしいなあ」と思いました。地域の方々とお友達になれて良かったです。

ボランティアの輪

「自分達のふるさは自分達で美しく」と常日頃から、三島地区の美化活動に協力して頂いているグループの紹介です。協力頂いた皆さんに感謝を申し上げます。ありがとうございました。



公民館周辺垣根剪定（館利用者有志）

5月26日（火）

昨年から有志の方々（日頃から館を利用されているグループや集会所として利用している小松の三組）で実施して頂いている剪定作業が行われました。樹形が整えられた垣根は、すっきりと気持ち良くなりました。



花いっぱい運動 （小越ボランティアグループ）

6月12日（金）

6月上旬マリーゴールドを植栽しました。国道沿いを美しくと汗を流し作業をされた皆さん。小越地区以外にも4箇所の緑地帯で、ボランティアの輪が出来、それぞれの方々に協力頂いています。



三島小学校除草・植木剪定作業 （老人クラブ）6月26日（金）

伊手森雄さん（川上）が長年植木の刈込みをして来られましたが、1人では大変なので老人クラブが剪定を引受ける事になりました。伊手さんも会員として参加。今回は保育所の草刈りもされました。



心当たりありませんか？
忘れ物は公民館で預かっています。



- 1 ピンク色の幼児サンダル
- 2 黒いサポーター
- 3 ブルーのタオル

6/7（日）
一般レクバレー大会
会場：三島小体育館



松本の訂正印 （印の色は黒）

5/18（月）生産調整聞取り
会場：三島公民館



黒ぶちメガネ
6/2（火）下大野検診会場

忘れ物です

リレー
エッセイ

我が愛しの三島

25

今年五月、三島診療所に若い先生が着任されました。地域医療を通して、三島地区の皆さんに対する思いを執筆して頂きました。



謹啓、三島地区の皆様へ

若松 貴哉
三島診療所長

縁ありまして、診療所に着任して以来、皆様の大歓迎にお応えできるかが大きな不安でありました。優秀な職員に支えられて、何とか業務をこなす毎日です。前任の谷平医師が当診療所の職員の能力を認めておら

れましたように、診療所を支えているスタッフこそ三島にとつての財産であることを、住民の皆様にも充分にご理解して頂きたいと思っております。

三島地区では、糖尿病の方が多いため、高血糖は小血管病（腎、眼、神経）、高血圧、高コレステロール血症は大血管病（心筋梗塞、脳血管障害）のような合併症を引き起こします。今後どのように対処すべきか、皆様と一緒に考えていかなければならない問題であると思うと同時に、子供の肥満の問題も起こっております。原因は同じかもしれません。

三島の将来的な懸念材料であり、皆様にもご承知して頂きたい問題です。今後とも宜しくお願い致します。

行事予定

- 7月 -

- 6日(月) 夏祭り実行委員会 19:00~
- 9日(木) 館長杯
クロッケー大会
8:30~
三島グラウンド
- 18日(土) 三島ふれあい夜市
18:00~
JA三島支所駐車場

- 8月 -

- 2日(日) 広見川上り駅伝
8:30 開会
主催: 広見川夢の会
- 15日(水) 三島夏祭り
19:00~
三島グラウンド
- 下旬 夏休み
子供クロッケー大会
三島グラウンド

祝・祭日には国旗を立てましょう。

発行者

鬼北町小松 1523
三島公民館
電話: 48-0111
FAX: 48-0303

公民館だよりは、下記のアドレスにアクセスすれば、カラーでご覧になれます。

鬼北町ホームページ
アドレス <http://www.town.kihoku.ehime.jp/>

第2・3回 館長杯 クロッケー大会の結果

2回 5/19 実施	優勝	小松B
	2位	小松A
	3位	延川B
3回 6/12 実施	優勝	小松A
	2位	小松B
	3位	延川A

三島自治会・三島公民館主催事業へ、次の方から御芳志を頂きました。心より厚くお礼申し上げます。

六月 一日 渡辺 勝さん(川上)
六月 二日 中平 重雄さん(川上)
六月 三日 松浦 宰司さん(小松)
六月 十二日 渡辺美代子さん(小松)

「寄附のお礼」